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校長先生にインタビュー

ひたちなか市立前渡小学校PTA会報

令和５年３月17日

前渡小に今年度就任されたばかりの𠮷田校長先生へインタビューをしてみました！
校長先生はどんな先生なのでしょう⁉

Q１.小学生の時に得意だった教科・苦手だった教科

「得意だった教科は算数。計算は速かったかもしれません。苦手だった教科は国語。

文章を読んだり、作文を書いたりすることに抵抗がありました。」

Ｑ２.小学生のとき、どんな児童だったか。

「おっちょこちょい。小学１、２年生の担任の先生は同じ方で、私だけ毎日のように

叱られていました。小学6年生のときには、給食を早く食べ過ぎて、叱られました。」

Q３.前渡小学校に来て驚いたこと

「人数の多さです。800人近い小学生がいるとは、全く思っていませんでした。

昭和通り（33ｍ道路）から前渡小を見て、規模の小さい学校だと思っていました。」

Q４.前渡小学校に来て初めての一年。どんな一年だったか。

「総じて…、ひとことで括ると『とにかく楽しい』毎日です。いつも何かを考え続けているので、脳みそはここに

来る前よりも活性化しました。主体的で協力的なPTAのみなさん、やるべき仕事を鮮やかにこなす教職員、そして、

あどけなく好奇心旺盛な子どもたち。そんな環境で様々な出来事と出会い、色々な気づきをたくさんいただいてい

る一年です。」

３年ぶりとなるわくわくフェスティバルが開催されました！
今年度は学年発表を中止にし、PTA役員からの催し物のみとなりました。
コロナ対策を考え模索しながらでしたが、子どもたちにも楽しんでもら

えて楽しい１日になりました♪

新聞紙タワー

Let’sクイズ

前小カーリング

ペットボトルモンスター

ほたるの森カーテンシアター

わなげドリームキャッチ

キャップシューター

木管五重奏です。
クラシックの名曲から、ジブリ、ディズ

ニーなど幅広いプログラムで子どもたちを
楽しませてくれました♪

Wind Quintet SORA
コンサート

校長先生、
ありがとう
ございました♪

学校長 𠮷田行博
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10月14日
日立シビックセンター

９月2９日
アクアワールド大洗

11月4日
笠間（笠間焼き）
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10月25日
大子（袋田の滝、りんご園）

11月9、10日
白浜少年自然の家（宿泊学習）

11月15日
キッザニア・国会議事堂



第163号は3年ぶりに印刷発行が出来る
運びとなりました。まだまだマスク姿が
大半ですが、イベントが増え、学校生活
にも変化が見える1年でした。皆様のご協
力により、広報誌を発行することができ、
心より感謝しております。

ありがとうございました♪

4月に会長を拝任し、まもなく1年が経とうとして
います。総務委員のメンバーを始め、役員のみなさ
ん、そして保護者のみなさんのお陰で、何とか1年
を務めることができました。ありがとうございまし
た。新型コロナの影響で、様々な活動が制限された
数年でしたが、ひとつひとつの活動の意味や目的を
再考するよい機会でもありました。来年度は、さら
に活動を吟味し、より子供たちのためになるPTAを
目指して行きたいと思います。よろしくお願い致し
ます。
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会長1年目の感想を聞いてみました！

PTA会長
内田喜嗣

一生けん命がんばったなわとび記録会
三年 桑名 羽衣

二月七日になわとび記録会がありました。私は、二分で二
百回を目標にがんばりました。三年生になると、昨年より秒
数がふえるので、とても心配でした。昨年はひっかかったら
終わりでしたが、今年の記録会では跳び続けられると知り、
張り切りました。
練習では、二百八十回跳び、クラスでは一番でした。本番

では、二百四十回しか跳べず、くやしい気持ちでいっぱいで
したが、両親に「がんばったね。」とほめてもらえてうれし
かったです。
四年生では、三百回を目標にがんばりたいです。

新記録を出せた記録会
四年 菊池 さくら

わたしは、二月九日になわとび記録会をやりました。
一回目より二回目の方がたくさんとべました。目標をこえ

ることができ、しかも新記録を出すことができて、とてもう
れしかったです。二分間なわにあまりひっかからずに速く回
したので、たくさんとぶことができました。
来年は、新たな目標を立てて練習をがんばり、今年の記録

をこえたいです。
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